

## Suma y sigue

martes, 01 de septiembre de 2020

La Municipalidad de Santa Rosa anunció el regreso de más actividades al estadio municipal Tomás Mariano González.

El director de Deportes, José Luis Carluche, recordó que ya entrenan el hockey y el fútbol femenino de las mayores y que el miércoles 8 se agregarán las menores, el taekwondo y el fútbol infantil –por la mañana-. Destacó que otra de las instituciones que trabaja en el lugar es la Asociación Deportiva Crecer Juntos, dedicada a personas con discapacidad.

“Estamos hablando con cada uno de los profes a cargo para buscar las alternativas, porque tenemos que tomar muy en cuenta el tema de las capacidades y los cupos, para no exceder las habilitadas por protocolo”, dijo el funcionario a Radio Municipal.

También señaló que se reactivó el trabajo en la pista de solado sintético del parque Don Tomás, con atletas federados y que en breve retomará su funcionamiento la Escuela Municipal y que el velódromo ubicado a metros es utilizado por ciclistas y patinadores.

Mientras tanto, el funcionario resaltó las tareas de remodelación en distintos polideportivos capitalinos y la pileta municipal, ante la eventualidad de que en el verano se autoricen los programas tradicionales de la época.